

3/3 (水) 柔らかな春の上島キャンパスに
油絵画家・武田さんが絵画を町に寄贈

今治市在住の油絵画家・武田(たけた)典子さんが来町され、上島町に絵画を寄贈されました。

この絵画は満開の桜が咲き誇る積善山から見た、柔らかな春の上島町の風景を描いたもので、平成29年に愛媛県美術館で開催された第32回地展「愛媛県上島町を描く絵画展」に特別出品された作品です。武田さんは「上島町の島々全体を見渡した風景を描きました。町民の皆さんに楽しんでいただきたいと思います。」と話していました。

立石港務所ロビーに展示していますので、ぜひご覧ください。



3/3 (水) ふるさとの山に桜植樹
岩城寿会・老友会の桜植樹会

岩城積善山において、岩城寿会と老友会による、恒例の桜の植樹会が実施されました。この日は天候に恵まれ、一重咲きで4月上旬に薄紅色の花を咲かせる陽春5本、染井吉野より少し花が大きく、ピンク色が濃い神代曙を10本、優雅で豊満な花を咲かせる八重桜の楊貴妃10本を東駐車場付近に植樹しました。長い期間桜を楽しんでいただけ

るよう、さまざまな品種を補助事業などを活用して植えています。ぜひ、お花見に訪れてみてください。



3/3 (水) ビオラを植栽しました(岩城地区)
上島四島花の島構想

岩城観光センター・北広場・西部公民館横花壇へ岩城地区のイメージ草花であるビオラの植栽を行いました。

各種団体や地元ボランティアの方々にご協力をいただき、岩城島の玄関口である岩城港務所周辺などがきれいに整備されました。

町民の方だけでなく町外からお越しになる多くの方の目を楽しませてくれることでしょう。



岩城観光センター

北集会所

西部公民館横花壇

3/4 (木) 大きく育てね
岩城保育所卒園記念植樹会

岩城積善山・桜公園において、岩城保育所すみれ組の園児たち8名による、「卒園記念植樹会」が実施されました。園児たちは3組に分かれスコップで土を掘り、染井吉野(ソメイヨシノ)の苗木3本を植えると、「大きく育てね」と、苗木が枯れないように肥料や水をあげました。

最後に植樹した桜の苗木の前と、満開になった河津桜の下で記念撮影を行いました。(関連記事:表紙)



2/24 (水) 小型動力ポンプ付
軽消防自動車寄贈式

一般社団法人日本損害保険協会から贈られこの軽消防自動車は、高性能な小型動力ポンプを積載し、4輪駆動なので狭い道でも機動的に活動を行うことができます。

今年度は、自治体および離島に15台、これまでに3474台が全国に寄贈されています。今回贈られた軽消防自動車は岩城に配備され、さらなる消防力の強化・拡充が期待されます。



2/25 祝 令和2年度愛媛県スポーツ少年団
(木) 『優良スポーツ少年団』受賞

このたび、弓削サッカースポーツ少年団が県の「優良スポーツ少年団」を受賞しました。この賞は、組織が確立し、年間活動計画に基づいて継続した実施活動を行い、その内容が極めて充実しているスポーツ少年団に対し贈られたもので、2月25日の表彰伝達式において、小川俊治会長が伝達表彰を受けました。今後もサッカーを通じた少年団活動に期待いたします。



3/5 (金) ふるさと学習
弓削小・生名小3年生

弓削小学校において、弓削小学校、生名小学校3年生の、ふるさと学習が行われました。弓削漁業協同組合 北濱大輔さんを講師にお迎えし、ふるさとの特産品弓削海苔について学びました。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、工場見学はできませんでしたが、海で海苔を刈り取る作業から製品になるまでの過程について、映像を使ってわかりやすく説明がありました。その後、児童からは「何年前から海苔を作っていますか?」「なんで9月から作り始めるんですか?」「海苔を作っていて一番うれしかったことはなんですか?」など、たくさんの質問があり、一つ一つ丁寧に答えていただき子ども達は熱心にノートに書きとめていました。

